



# CANADIAN ARMED FORCES IN THE **AMERICAS**

LES FORCES ARMÉES CANADIENNES DANS LES  
**AMÉRIQUES**



**Veterans' Week**

November 5-11

**Semaine des vétérans**

5 au 11 novembre



Veterans Affairs  
Canada

Anciens Combattants  
Canada

**VETERANS.GC.CA**

**Canada**

**VETERANS' WEEK 2025**  
**NOVEMBER 5 TO 11**

## **CANADIAN ARMED FORCES in the Americas**

Canada's Veterans have always been there for us. From Prairie floods to East Coast storms and ocean rescues. From the Halifax Explosion to earthquakes in Haiti. From Canada's Arctic and the North American Aerospace Defense Command (NORAD) to peacekeeping in Central America. Their service and sacrifice as members of our military have kept us safe, sovereign and strong. It's time to say thank you.

This year, let's recognize and remember our military achievements and sacrifices within Canada and throughout the Americas. This commemorative poster features images of Canadian service members in action at home and elsewhere in the Western Hemisphere.

Veterans' Week and Remembrance Day are special times to honour those who have served across our country's long military history. How will you recognize and remember the brave Canadians who have done so much to help others?

For more information, visit **veterans.gc.ca**.

All images courtesy of the Department of National Defence.

© His Majesty the King in Right of Canada, represented by the Minister of Veterans Affairs, 2025

**SEMAINE DES VÉTÉRANS 2025**  
**5 AU 11 NOVEMBRE**

## **LES FORCES ARMÉES CANADIENNES dans les Amériques**

Les vétérans et vétéraines du Canada ont toujours été là pour nous : des inondations dans les Prairies aux tempêtes des Maritimes, en passant par les sauvetages en mer. De l'explosion d'Halifax aux tremblements de terre à Haïti. De l'Arctique canadien au Commandement de la défense aérospatiale de l'Amérique du Nord (NORAD), jusqu'aux missions de paix en Amérique centrale. Leur service et leurs sacrifices dans les Forces armées nous ont protégés, ont maintenu notre souveraineté et notre force. Il est temps de leur dire merci.

Cette année, nous nous souvenons des réalisations et des sacrifices militaires du Canada, ici et dans les Amériques, et nous leur rendons hommage. Cette affiche commémorative montre des images de militaires canadiens en action au pays et ailleurs dans l'hémisphère occidental.

La Semaine des vétérans et le jour du Souvenir représentent des périodes uniques pour honorer les personnes qui ont servi notre pays tout au long de son histoire militaire. Comment allez-vous reconnaître et commémorer le courage des Canadiens qui ont tant fait pour aider les autres?

Pour en savoir plus, visitez **veterans.gc.ca**.

Toutes les images sont la gracieuseté du ministère de la Défense nationale.

© Sa Majesté le Roi du Canada, représenté par le ministre des Anciens Combattants, 2025.